Sänger aus Manila und Kinder aus der Schweiz





Kinder ziehen mit brennenden Kerzen in die Kirche ein, begleitet von den kraftvollen Klängen des Manila Vocal Ensembles – ein wunderschöner, bewegender Moment.

Der Gottesdienst vom 4. Mai wurde getragen von den wunder-

baren Stimmen der acht Sängerinnen und Sänger von den Philippinen, die uns damit ein erhebendes Geschenk machten. Ein Stück vom Nachhall wird bleiben und uns helfen, lebendig zu bleiben. Die Kinder und Eltern feierten im Rägeboge

einen eigenen Auferstehungsgottesdienst und durften eine Familien-Osterkerze gestalten. Anschliessend trafen sich wieder alle gemeinsam zu einem leckeren Apéro mit philippinischen Spezialitäten. Elisabeth Lindner